

## Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Aipda B. Silalahi Sambang warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

May 23, 2024 - 09:32



*Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Aipda B. Silalahi Sambang warganya*

Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, Aipda B. Silalahi P.B., kembali menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) dengan penuh semangat dan antusiasme. Pada Rabu, tanggal 22 Mei 2024, tepat pukul 13.00 WIB, beliau meluncur ke Kampung Bakanbaru Rt.13 Rw.03 Desa Banyumurni, di bawah terik matahari yang menggoda.

Dengan langkah tegas namun ramah, Aipda B. Silalahi bergerak dari rumah ke rumah, membawa misi penting: menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan. Tak hanya itu, beliau juga mengajak warga setempat untuk terlibat aktif dalam pengawasan pembangunan infrastruktur dari Dana Desa Banyumurni, serta memberikan peluang bagi mereka untuk menyampaikan curhatan dan saran.

Tak lupa, Aipda B. Silalahi menyuarakan peringatan tentang bahaya tindak pidana perdagangan orang (TPPO), mengajak warga untuk waspada terhadap kejahatan curanmor, dan meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam yang dapat mengancam, seperti banjir, kebakaran, hingga tanah longsor.

Namun, bukan hanya berhenti di situ. Beliau juga mendorong semangat gotong royong dalam giat Satuan Keamanan Lingkungan (SATKAMLING), sambil memperjuangkan cita-cita mulia: menjadikan Desa Banyumurni bersih dari narkoba dan kriminalitas.

Dokumentasi dari kegiatan tersebut telah terlampir, menunjukkan betapa seriusnya komitmen Aipda B. Silalahi dalam menjalankan tugasnya. Melalui laporan yang disampaikan dengan penuh hormat oleh Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra S.Pd., kita bisa melihat betapa pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Sebuah catatan positif bagi Desa Banyumurni, sebuah jejak nyata bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas tidak hanya sekadar formalitas, tetapi menjadi pilar keamanan dan keharmonisan dalam kehidupan sehari-hari. Terima kasih kepada Aipda B. Silalahi dan seluruh tim yang telah menjaga keamanan dan kenyamanan kita semua.